



**MONREAL:
VAMOS A SEGUIR
CON REFORMAS;
VA LA DE GN P.6**

“Vamos a continuar con las reformas”: Monreal

SEGUIRÁN CON la reforma a los pueblos originarios, indígenas y afromexicanos

POR ELIA CRUZ CALLEJA

nacion@contrarepública.mx

El coordinador de la banca de Morena en la Cámara de Diputados, Ricardo Monreal Ávila, sostuvo que los grupos parlamentarios de la Cuarta Transformación en el Congreso continuarán con el análisis del paquete de reformas enviadas por el presidente Andrés Manuel López Obrador el pasado 5 de febrero.

Al salir de la casa de transición donde se reunió con la presidenta electa Claudia Sheinbaum Pardo, el líder parlamentario detalló que la próxima semana empezarán a dictaminar la reforma a los pueblos originarios, indígenas y afromexicanos porque es una de las prioridades de la presidenta electa.

“Siempre vengo cada ocho días para revisar la agenda legislativa, los intereses prioritarios de la presidenta electa y para conversar sobre las últimas sesiones del Congreso. Fue una reunión amigable, amable, qué bueno



El coordinador de Morena se reunió con Claudia Sheinbaum. Especial

EL DATO

EN LA TERCERA semana de Septiembre, iniciarán también el proceso legislativo de la reforma a la Guardia Nacional que permitirá su paso de la Secretaría de Seguridad y Protección Ciudadana (SSPC) a la Secretaría de la Defensa Nacional (SEDENA)

que la vi y obviamente vamos a continuar con las reformas constitucionales”, indicó.

Tras avalada esa reforma, en la tercera semana de este primer mes de inicio de la 66 legislatura, iniciarán también el proceso legislativo de la reforma a la Guardia Nacional que permitirá su paso de la Secretaría de

Seguridad y Protección Ciudadana (SSPC) a la Secretaría de la Defensa Nacional (Sedena).

“La semana que entra vamos a deliberar, a discutir y en su caso aprobar la reforma en materia de comunidades indígenas y afromexicanas y luego la de la Guardia Nacional en la tercera semana”, subrayó. •